



青井小学校

祝20歳

卒業生のみなさん、この度はおめでとうございます。みなさんが卒業した2016年度は変革の年でした。

運動会は組み体操から表現へと変わりました。みなさんが演じた「The Story of Earth」は、形を変えて新たな伝統となり、今でも後輩たちに受け継がれています。音楽会はドラゴンクエストに扮装して演奏しました。真剣な姿とユーモアを織り交ぜられる姿は、学校の鑑でした。区の長縄チャレンジで記録した485回は現在も破られていない校内記録だそうです。多くのことを成し遂げたみなさんの人生は、豊かであることに間違いありません。幸せな人生をお送りください。

2016年度 6年生担任一同



足立小学校

祝！成人！あれから8年…、学校の統合を乗り越え、まとめ、成長していくパワーを社会でも発揮していってくれることを願っています。

真剣にオモロイことをやれ！

オモロイことには光が当たる。光の中には未来、明日がある。新しい君たちの手で新しい未来を見せてくれ。オモロイことに汗をかき、肩で息をしろ。登り坂と下り坂なら、登り坂へ。追い風と向かい風なら断然、向かい風を選べ。それが生きることを、社会を知ることだ。仕事に疲れたら、皆で集まって、笑って、君に乾杯だ。今日から新しい君に乾杯！

～伊集院 静 贈る言葉より～

足立小学校6年担任 武田 千恵子 服部 真衣 金子 雅志 糟谷 壮紀



足立入谷小学校

ご成人おめでとうございます

カラフルな皆さんへ

「カラフルな一輪の花～満開をめざして～」という言葉覚えていませんか。皆さんが6年生の時の年間テーマです。個性豊かでパワフルな皆さんとの日々を思い出すと、今でも笑顔になれます。どんな学習も、どんな行事も、みんなで一輪の花になり、それを満開にしようと、協力して盛り上がっていましたね。皆さんは、学校生活のどこかで必ず誰かの個性が輝く最高の学年でした。

成人を迎えた今、将来進むべき道を迷っているかもしれませんが、あなたの個性が輝く場所は、この社会のどこかに必ずあります。どんな道でも諦めずに進み、社会人としても満開の花を咲かせてくださいね。元担任 林 岳



綾瀬小学校

ご成人おめでとうございます

綾瀬小学校を卒業して8年が過ぎます。その間、たくさんの経験をして、あの頃よりもさらに立派に成長されていることと思います。

みなさんと過ごした時間を思い出すと、仲間と共に楽しそうに笑い合う姿が真っ先に思い浮かびます。その中でも、運動会では、それまで定番だった組体操に代わり、3つの表現を混ぜ合わせた「131の fusion (フュージョン)」に挑戦しました。今までにない挑戦でしたが、みんなで乗り越え、やり遂げましたね。

これからも自分の可能性を信じ、挑戦し続けるみなさんでいてください。私たちは、ずっとみなさんを応援しています。

平成28年度 綾瀬小学校 6年担任
麻生雄介 大野大輔 志田稔 小畑敦子





伊興小学校

平成28年度 伊興小学校卒業生の皆さん

ご成人おめでとうございます。

皆さんが、伊興小学校を卒業した日を昨日のことに覚えています。自分たちで考え、仲間と協力しながらどんなことにも立ち向かっていた皆さんが、成人式を迎えると思うと感慨深いものがあります。

あれから8年もの月日が流れたのですね。あの頃以上に、今の社会は個を尊重する時代になってきています。これからもかけがえのない自分の存在を大切にしてください。そして、それと同じくらい、皆さんの周りで、皆さんのことを支えてくれている人たちを大切にできる大人として、さらに成長してください。

元6年担任 西野 尚久・清水 崇博・市勢 知子



梅島小学校

☆20歳 おめでとうございます☆

梅島小学校を卒業して8年。時が経つのは早いものです。お元気になっていますか。

久しぶりに卒業アルバムを開いてみると、みなさんとの思い出が昨日のことのように蘇ってきました。運動会、日光自然教室、音楽会など、全員で協力して作り上げた大切な思い出がたくさんありますね。

学年だよりの『和・輪・環』を覚えていますか。これからも「心とやかに」「大切な人や仲間と手を取り合って」「周りの人とのつながり」を大切にしてください。素敵な人生を歩んでいってください。私たちは、これからもずっとみなさんを応援しています。

旧担任 長澤順子 森純樹 熊丸（旧姓：鹿野）裕美子



梅島第一小学校

ご成人おめでとうございます

みなさんが卒業してもう8年が経ったのですね。今でもまず思い浮かぶのは、5年生の時の連合音楽会です。他校に比べて人数が少ない梅一小でしたが、みなさんの演奏は、迫力あるものでした。また、合唱では美しい歌声を大きく響かせてくれました。みなさんは、どんなことにも全力投球し、それらを成し遂げていきました。

これから先、もしも何かあったら、「梅一小」を思い出してください。私たちは、いつもそしていつまでも、みなさんのことを応援しています。

平成28年度 梅島第一小学校6年担任

1組 佐藤 美佐子 2組 佐野 敦子



梅島第二小学校

20歳！おめでとうございます

皆さんが卒業してから、もう8年もたつのですね。心も体も成長して、それぞれの道をそれぞれのペースで歩んでいることと思います。今はどんな風にかんばっているのでしょうか？

これからも、自分の選んだ道を、責任と自信と思いやりをもって進んでいってください。応援しています。

平成28年度 梅島第二小学校6年担任

井ノ口 美保 木村 康博 平岡 美香



桜花小学校

ご成人おめでとうございます！

桜花を巣立ってから8年。皆さんと過ごした月日が懐かしく思い出されると同時に、一人一人が様々な経験をして、素敵に成長しているのだろうなと思っています。

特に4年生の時の連合音楽会、6年生の時の20周年式典の劇、連合運動会、連合学習発表会での皆さんの頑張る姿は、一緒に作り上げていく過程で私達をワクワクさせていて、名実ともに心にたくさんの桜を満開にしてくれていました。それは、今でも私達の宝物になっています。そんな皆さんですから、これからの人生でも何事にも挑戦する気持ちを忘れず、自分や仲間を信じて前進し、皆さん自身に千本の桜を咲かせてくれることを願っています。いつまでも応援していますよ。

桜花小学校 元担任 道源美千代 山越理江 藤井正雄 前田好美



扇小学校

ご成人おめでとうございます！

扇小学校を卒業してから8年、たくさんの人に出会い、いろいろなことを経験し大きく成長したことでしょう。二十歳を迎え、気持ちも新たにこれからの自分のことについて考えることも多くなると思います。そんなときには、小学校時代に戻ったつもりで自分の気持ちに素直に真剣に向き合ってみてください。きっと新たな発見があるはずです。これからも自分を大切に、自分の未来のために努力する皆さんであってほしいと思います。今後の皆さんのさらなる成長と幸せを心から応援しています！

扇小学校 元担任一同



大谷田小学校

ご成人おめでとうございます。

小学生だったあの時から8年もたったのですね。つい昨日のこのように思い出します。小学生の頃の皆さんは、まっすぐで友達想いで、何ごとにも一生懸命に取り組む子たちでした。きっと素敵な大人になっているのだらうと思います。これから大変なこともあるかもしれないませんが、周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れず、自分の進んだ道を信じて一生懸命歩んでください。

皆さんの人生が、素晴らしいものになることを願っています。

いつまでも応援しています。

旧担任 小俣誠 吉田（佐藤）香波



興本小学校

祝！二十歳！

小学校を卒業して早8年。皆さんはもう20歳を迎えたのですね。おめでとうございます。

しかし人生100年時代。まだまだこれからの人生は長いでしょう。これからは、いよいよ皆さんが社会の主役となります。どんな自分になるか？どんな世の中にするか？すべて自分次第です。明るい将来を自分の力で築きあげてください。心から応援しています。

興本扇学園 旧6年担任 坂野・住田